

La Semaine du Goût en Moyenne Section

Les Cookies

Octobre 2018

Ce matin, nous avons réalisé des cookies avec le papa de Julia et la maman d'Odysée. Nous avons d'abord mis la farine dans le saladier puis le sucre puis le beurre en petits morceaux ; ensuite nous avons mélangé le tout avec nos doigts puis nous avons ajouté l'œuf et on a encore mélangé. Pour finir nous avons ajouté les pépites de chocolat à la pâte. Puis nous avons fait de petites boules que l'on a écrasées. On s'est léché les doigts : c'était bon. On a mis au four.





Et voilà le résultat ! On a tout mangé. C'était délicieux.



Un grand MERCI au papa de Julia qui a eu la gentillesse de nous faire partager cette recette et qui a fourni tous les ingrédients pour la classe.

La classe de Moyenne Section